
会 議 録 

会議名 平成 27年度第１回東浦町社会教育委員会 

開催日時 
平成 27年５月 28日（木） 

 午前 10時から正午まで 

開催場所 東浦町文化センター２階視聴覚室 

出席者 

委員 

石原弘幸氏、鈴木万里子氏、田頭美紗子氏、 

松下玲子氏、天野圭二氏、中村建志郎氏、 

久米 弘氏、平井伸幸氏、神谷真由美氏、 

田島由美子氏、杉浦義治氏 

事務局 

教育長、教育部長、生涯学習課長、図書館長、 

スポーツ課長、生涯学習課長補佐、文化財係長、 

生涯学習指導員 

欠席者 中村浩二氏 

議題 

１ 平成 26年度社会教育事業実績について 

２ 平成 27年度社会教育事業計画について 

３ 東海北陸社会教育研究大会について 

４ その他 

傍聴者の数 なし 

審議内容 

◆生涯学習課長 

田島由美子氏、杉浦義治氏に委嘱書を配布。 

 転入事務局員を紹介。 

次第に従い、会議を進める。最初に委員長、教育長からあいさ

つ。 

◇委員長 

（あいさつ） 

◆教育長 

            （あいさつ） 

◆生涯学習課長 

副委員長選出を行う。事務局より鈴木万里子委員を推薦。異議

なし。副委員長として承認。 

以降は委員長が議事を取回す。  

 

◇委員長 

 次第に従い議事を進める。議題１「平成 26年度社会教育事業実

績について」を議題とし、事務局から説明を求める。 

 

◆事務局 

 生涯学習課、図書館、スポーツ課の順で、配布資料に基づき各

課の 26年度活動実績を説明。 



  

◇委員長 

 事務局の説明を受けて、委員の意見を募る。 

 

◇委員 

 成人式実行委員を将来の東浦のリーダーとして，社会教育のリ

ーダーとして育てていくことはできないか。 

 

◆事務局 

 中には働いている人や専門学校を出てすぐに社会に出ようとい

う人もいる。成人式が終わった後もつなげることは現実的には難

しい。 

 

◇委員 

 これからの青少年の育成につなげるような事業ができたらと思

う。生涯学習課での検討をお願いしたい。 

 

◇委員 

 成人式当日の欠席理由をどのように把握しているのか。20 歳と

いう年齢のときに、みんなの前に出てこられない人とその理由を

把握しておくことは必要ではないか。 

 

◆事務局 

 欠席の理由は、特に把握していない。それぞれの事情がある。

記念品については、申し出に応じてお渡しするという対応はして

いる。 

 

◇委員 

来年からは、成人式後の中学校での校区別イベントがなくなる

かもしれないという話を聞いた。その話は事実か。 

 

◆事務局 

 学校と調整した結果、学校でのイベントは中止とした。文化セ

ンターやコミュニティセンターのホールを使用することにより、

校区イベントは可能である。 

 

◇委員長 

 議題２「平成 27年度社会教育事業実績について」を議題とし、

事務局から説明を求める。 

 

◆事務局 

 生涯学習課、図書館、スポーツ課の順で、配布資料に基づき各

課の 27年度活動計画を説明。 



 

◇委員長 

 事務局の説明を受けて、委員の意見を募る。 

 

◇委員 

 高齢者向けの紙芝居の購入をぜひ検討してもらいたい。 

 

◆事務局 

 ボランティアの皆様からもそういう要望はいただいている。予

算の範囲内で、少しずつそろえていきたいと考えている。 

 

◇委員 

 先年度から始めた「子どものまち東浦ニコニコタウン」は、青

少年、子どもたちの育成にとても大切なことである。是非力を込

めて募集してほしい。 

 

◇委員 

 ニューエルダーの運動・スポーツ支援事業とか成人用新体力テ

ストはいつ，どこでやるのか。 

 

◆事務局 

 まだ確定していない。６月になってから判定ソフトの購入手続

きを進め，日程を決めていく。 

 

◇委員長 

議題３「東海北陸社会教育研究大会について」を議題とし、事

務局から説明を求める。 

 

◆事務局 

 配布資料に基づき説明。 

 紀要原稿と口頭原稿は、委員のみなさんからいただいたご意見

をもとに手を加えた。提案者と機器操作者を決めていただきたい。

プレゼンテーションの検討会を８月下旬に行う。 

  

◇委員長 

 事務局の説明を受けて、委員の意見を募る。 

 

◇委員 

発表時間は、何分を予定しているのか。この口頭発表案で収ま

るのか。 

 

◆事務局 

 20～25 分間程度と考えている。収まる見込みであるが、今後プ



レゼンテーション作成を進めていく中で、精選させていただくこ

とになるかもしれない。 

 

◇委員長 

この場ですぐにご意見をいただくことができないかもしれな

い。お気づきの点があれば、事務局に連絡をしていただきたい。

なお、当日、分科会参加者にはプレゼンテーションの配布資料を

配る予定でいる。 

 

◆事務局 

 提案者、機器操作者について、委員で分担をお願いしたい。 

 

◇委員長 

当日の提案者と機器操作者を募る。提案は委員長、機器操作は

平井委員から申し出がある。異議なし。 

８月下旬の検討会については、後日事務局から案内をする。 

 

◇委員長 

 議題４「その他」について案件がないことを確認し、議事の終

了を宣告。 

 

◆事務局 

次回の委員会について連絡。次回は、11 月に予定。日時は後日

連絡。 

備考 なし 

 


